

Resumen

El presente estudio está orientado al análisis de la labor realizada por la Armada del Ecuador en el terremoto del 16 de Abril del 2016, donde se destinaron medios navales para poder llegar a la zona afectada debido a que este desastre tuvo como consecuencia la destrucción de carreteras, impidiendo que se pueda transportar la ayuda humanitaria por vía terrestre. Es aquí donde la Armada Ecuatoriana aprovechó los medios navales que se tenían disponibles, haciendo llegar la ayuda por mar y tierra. Sin embargo, los medios navales con los que dispone la Armada no se encontraban en óptimas condiciones, lo que dificultaba la operatividad e impedía que puedan salir a navegar o despegar, en caso de un buque o de una unidad aérea respectivamente. Entonces nace la idea de buscar nuevas unidades navales que estén a la altura del mundo moderno en el cual vivimos; es así que la idea de un buque multipropósito llega a parecer la solución al problema suscitado en el terremoto debido a que cuenta con la capacidad para realizar con un solo buque múltiples tareas que se podrían realizar con otras unidades.

Palabras Clave: Terremoto, Armada del Ecuador, Multipropósito, Vituallas, Desastre natural